います。

和2年度は8地区にとどまって 150地区ありましたが、令 いる地区が、令和元年度は



問

地域の見守り活動を担ってい

る人に、ワクチン優先接種を



宙議員

新型コロナウイルスの

進めてはどうか

に努めてまいります。

市全体のワクチン接種について、

早期の完了

問 地域サロンを補う取り組 みは。

操」を新たに市のホームページ 広めてきた「高島あしたの体 でも気軽に取り組めるように でDVDを貸し出して、自宅 で紹介したり、市内の図書館 しています。 健康福祉部長 介護予防体操として地域に

問。コロナワクチン接種の待機 時間を活用して、フレイル予 防・介護予防の取り組みをし てはどうか。

接種を受けていただける環境 つくりに努めていることから、 健康福祉部長 接種会場では、安全に予防

> どの機会や広報たかしまなど により啓発に取り組みます。 ません。引き続き健康診断な 会場での啓発活動は考えてい

問 地域での見守り活動をされ ている人に、優先的にワクチ ン接種をしてはどうか。

健康福祉部長

問。市内の地域サロンの実施状

知機能の衰えが「コロナフレ

イル」として大きな課題となっ

た高齢者の身体的な機能や認

閉じこもりがちになってしまっ 大予防対策が長引き、自宅に

新型コロナ感染症の感染拡

況は。

健康福祉部長

年間1回以上活動されて

種と考えております。市といた 種の完了に努めてまいります。 で働き続けていただいている職 感染のリスクを感じながら現場 しましては市全体の早期の接 優先的なワクチン接種は、

問 策は。 取り組みから、その課題と対 健診の未受診者の訪問の

健康福祉部長

した。 が必要な状態の方もおられま 専門職による集中的な支援 状態に課題が生じつつあり、 方が、生活環境も含めて健康 地域とのつながりが少ない

ます。 の方と連携しながら、地域の 実情に応じた取り組みを進め 専門職の方や地域の支援者



地域のサロンの様子

〇市内に設置されている AED そ について の 他 の 質 問